

Arranca el XI FIEM

Más de 20 organizaciones médicas latinoiberoamericanas se congregan en Toledo

El Foro Latinoiberoamericano de Entidades Médicas (FIEM), al que pertenecen más de una veintena de organizaciones médicas, celebra, a partir de hoy miércoles, en Toledo su XI Encuentro, organizado por el Consejo General de Colegios de Médicos (CGCOM) en colaboración con el Colegio de Médicos de Toledo y la Confederación Médica Latinoiberoamericana y del Caribe (CONFEMEL).

Para presentar el XI FIEM, que se prolongará hasta el próximo sábado 12 de mayo, se ha celebrado en la sede del Colegio de Médicos de Toledo, una rueda de prensa en la que los presidentes del CGCOM, COM Toledo y de CONFEMEL, Dres. Serafín Romero, Natividad Laín y Florentino Cardoso, respectivamente, además de su vicepresidente, Dr. Juan José Rodríguez Sendín, han profundizado sobre las principales características de este Foro como punto de encuentro para analizar y poner en común estrategias para el fortalecimiento de la profesión médica de ambos lados del Atlántico.

El presidente del CGCOM ha recordado que se cumplen 10 años desde la creación del FIEM cuya primera edición se celebró en Madrid, en 2008. "A lo largo de este tiempo hemos logrado





forjar un entorno profesional sólido dentro de la Confederación Médica Latinoiberoamericana y del Caribe (CONFEMEL) a la que también pertenecemos las Órdenes médicas de Portugal y España, lo que nos permite seguir actuando como transmisores de la cultura profesional médica y avanzar en el debate y compromiso con los pacientes y con los ciudadanos en general".

La apuesta del CGCOM por este Foro radica, como ha expuesto su presidente, en que se valore "el desarrollo de la profesión médica española en el entorno iberoamericano y poder mostrar, además, las herramientas que la corporación médica española ha diseñado para contribuir a la evolución de la profesión médica", según ha indicado, "desde el Desarrollo Profesional, hasta nuestros hasta el Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) o el manejo de las agresiones en el ámbito sanitario, entre otros". "Todos unidos por dignificar la profesión médica y la asistencia sanitaria, bajo este Foro de entendimiento", remarcó el Dr. Romero.

Por su parte, la presidenta del Colegio de Médicos de Toledo, la doctora Natividad Laín, se ha mostrado complacida de que la OMC haya elegido nuestra "casa" y nuestra ciudad, patrimonio de la humanidad, para celebrar este importante encuentro internacional en el que, como ha remarcado, "se van a abordar interesantes cuestiones que afectan a las políticas sanitarias públicas, los retos de la formación médica continuada y asuntos de gran relevancia y actualidad como el machismo y la violencia de género o las dificultades en el acceso a los medicamentos".

El presidente de CONFEMEL, Dr. Florentino Cardoso, recordó que esta Confederación médica agrupa una diversidad en el desarrollo de la actividad médica, por ello valoró especialmente la celebración de Foros como el FIEM que "ofrece la



oportunidad de que las organizaciones médicas que participamos compartamos conocimiento y contribuyamos a diseñar un futuro más esperanzador para nuestros sistemas sanitarios".

Finalmente, el vicepresidente de CONFEMEL, Dr. Juan José Rodríguez Sendín, resaltó la importancia de este Foro porque, según señaló, "los médicos que hablamos español y portugués somos más de la 4ª parte de los médicos del mundo, tenemos las mismas preocupaciones y las mismas creencias". Respecto al contenido de los temas de debate destacó los relacionados con la violencia de género, el acceso a los servicios sanitarios y a los medicamentos muchas veces condicionados por las situaciones de pobreza que, como advirtió, supone "la peor enfermedad para el ser humano".

El FIEM, como Foro de encuentro, de debate, y de intercambio de los asuntos más acuciantes y de actualidad para los médicos latinoiberoamericanos, aborda, a partir de este viernes en el Hotel Eurostars de Toledo, una serie de mesas redondas, en las que se van a analizar y poner en común, entre otros temas, la situación y riesgos de los sistemas públicos de salud; la deshumanización de la atención en la medicina actual; el acceso y precios excesivos del medicamento; aspectos éticos y deontológicos de las redes sociales y la inteligencia artificial en el cuidado de la salud; violencia de género; retos para lberoamérica en formación médica continuada.

Se trata, en definitiva, de una cita anual que persigue contribuir al desarrollo, conocimiento y regulación de la profesión médica y de las entidades que la representan a ambos lados del Atlántico.

La apertura oficial del XI FIEM tendrá lugar esta tarde a partir de las 19,00 h. en el Palacio de Fuensalida a la que van a asistir, entre otras personalidades, el presidente de la Junta de



Comunidades de Castilla la Mancha, Emiliano García-Page; consejero de Sanidad de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, Jesús Fernández Sanz; presidente del Consejo General de Colegios de Médicos, Serafín Romero; presidenta del Colegio de Médicos de Toledo, Natividad Laín; y presidente de la Confederación Médica Latinoiberoamericana y del Caribe, Florentino Cardoso.

Toledo, 9 de mayo de 2018